



Neues Video von Danny MacAskill "Way Back Home"

Der schottische Bike-Trail-Profi und Stuntmann Danny MacAskill hat ein neues Video herausgebracht.

Das neue Video mit dem Titel „Way Back Home“ kommt mit einer Mischung aus Trail, Mountainbiking sowie BMX Street daher.

Im Video ist Danny MacAskill in seiner Heimat Schottland unterwegs, natürlich wie in den anderen Videos immer auf der Suche nach dem perfekten Spot.

Sehr faszinierend was Danny da wieder alles hinlegt, ein Genuss für die Augen.
Aber seht es euch selber an.

